



伊予三島ロータリークラブ



「珈琲焙煎機とティーウオーマー」 坂田 瑞来



2022-2023年度国際ロータリーテーマ

イマジン ロータリー

2022-2023年度国際ロータリー会長
Jennifer E. Jones (ジェニファー ジョーンズ)

事務局 四国中央市金生町下分789-1 四国中央商工会議所内
<http://www.iyomishima-rc.jp> TEL.(0896) 58-3530
 E-mail:iyomis@iyomishima-rc.jp FAX(0896) 58-6294
 例会 金曜日 12:10~13:10
 ■会長/大西克弘 ■幹事/伊藤誠史 ■会報委員長/藤田浩晃

No.47
令和5.5.19
第3352回

卓話 (内部)

村上 泰史



親睦委員会の村上です。

今回、貴重な卓話のお時間をいただけたので写真の魅力についてお話しさせていただきます。

私が写真に興味を持ったのは約7年ほど前になります。当初は写真には全く興味がありませんでしたが仕事の業務でカメラを使用する機会があり、それがキッカケで写真が映し出す世界に興味を持ち始めました。

そして写真のことを色々調べていくうちに「写真の基本は引き算」ということを知りました。不必要な要素を削り、できる限り最小限の要素で画面を構成するという考え方です。そうすることによって主題がより際立ち、写真全体にまとまりが出てきます。

【私が思う写真の魅力】

刻々と時間が流れる中で、自然や動物たちはいろんな表情を見せてくれます。それは私たち人間も同じで、人生という一つの物語の中で泣いたり笑ったりしながら成長していきます。また当然ながら過ぎた時間は巻き戻すことができません。だからこそ、二度とめぐってこないその一瞬を切り取るということに魅力を感じます。

また、現在ではスマートフォンが普及し、誰でも手軽に写真撮影が可能です。普段は車で通る道も自分の足で歩くことで今まで見えなかった道路脇の小さな草花にも気付くことが出来ます。そういう何気ない日常の一場面を撮影するのも楽しいと思います。



第3352回

例会記録

令和5年5月19日

開会 大西克弘 会長

出席報告
 出席会員 (37名中) 33名
 出席率 89.19%

会長の時間

幹事報告

例会行事
 卓話 (内部)
 村上泰史 会員

ニコニコ紹介
井川 正君~

5月8日にコロナに感染いたしました。嗅覚と味覚を失いましたが、無事回復する事ができました。味覚は徐々に治まってきましたが、しばらくダイエットするには、もう少しかかってもよいのかなと感じた次第です。家族4分の3人がかかりましたが、こちらも全員回復できました。おそい流行病に戸惑いました。ご迷惑をおかけしました。

西岡 斉君~

去る4月23日、弊社会長西岡 孟が永眠致しました。90年の生涯は皆様に支えていただき、満了した人生だったと思います。ご会葬・ご焼香賜り、又、供花・丁寧な弔電をいただき、改めて御礼申し上げます。

誕生祝~宮崎由起子様

6月2日プログラム予定

親睦委員会